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校友會聯誼餐會午宴

◣ 109年8月16日台北市牙醫師公會會員大會暨第21屆理監事選舉

    活動花絮
台北市分會會長 黃舜德 (第13屆校友)

    在校友總會秘書的熱切邀請下，即將卸任

陽明牙醫校友會台北市分會的會長前夕，跟大

家解釋這次0816台北市牙醫師公會理監事選

舉為何會如此劇烈又累人！

    公會理監事選舉已經超過十年以上未經由

每位台北市籍牙醫師認真按照人團法規定一步

一步進行普選，沒有如此做，是因為按照法律

規定，會員報到與選舉真的會花很多的時間來

進行。所以一直以來都是由各校友會按照各院

校校友的總人數比計算和分配，讓願意出來擔

任公會理監事的醫師以及所有會員醫師不要花

太多時間在選舉的步驟。我們陽明人一直都信

守當年的協議至今，不去佔人便宜但是也不希

望被抹黑和欺負。

《三國演義．第一回》：

「話說天下大勢，分久必合，合久必分。」

    羅貫中在書中闡述了以上他對歷史的看

法。台北市公會的事務也是如此，合只是為了

方便行事以及彼此和諧，所以之中必然有不少

的協議去互相包容，有些學校這次理監事多點

出力，下次就禮讓回來！不過因為各校會員人

數比例是浮動又加上理監事員額固定，真的無

法達成完全公平，所以這種時候就有待各校的

校友會去互相協調，找出彼此都覺得合適的方

式。但是只要有人開始覺得協議內容是不公平

或是吃虧時，又加上當初早期幫忙協商的學長

姐們目前也不在位時，裂縫就會加大，以至於

到無法挽回！

    陽明校友會所有幹部希望本著當年學長姐

們幫我們立下的協議走，選舉真的會花校友們

太多的時間。一直拖延到8/4日下大雨的晚上

破局！合的路是走不下去了。 

    在短短不到兩周內。我們團結的校友們發

揮無比的向心力支持校友會的所有選舉的策

略，選舉結果我們選出的理監事就是當年協議

書的3理1監。感謝陽明大學牙醫學院和台北

榮總的所有師長以及所有校友鼎力支持，當

天大家幾乎花了3~4小時才完成選舉。我看到

張國威院長、賴玉玲部長也是站了很久排隊選

舉，內心除了感動之外更加覺得要把這份責任

做好。選舉是一時，選完後新的理監事會要將

公會的會務辦好才是重點。就讓我們是拭目以

待，誰是搗蛋鬼，誰是會做事的人。
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    最後，身為會長的我再次叩謝所有校友的

幫助，讓選舉順利達標3理1監，讓我們陽明

人有機會在公共事務部分能發揮長才，也不會

因為會員人數太少而被埋沒，真的我們台北市

籍的校友人數遠不及其他大校。身為陽明人永

遠以陽明為榮，希望眾校友們能繼續支持由林

子揚校友負責下屆台北市陽明校友會，也歡迎

大家撥空來參與校友會活動。

動人時刻 大家百忙抽空 大排長龍情義相挺


